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Résumé :

Cette étude est une analyse théorique et économétrique qui souléve le probléme de la soutenabilité de la dette extérieure en

Algérie. Pour ce faire nous avons eu recours a certains modeles qui s'intéressent a la dynamique de la dette extérieure dont

l'approche standard et ['approche économétrique qui se base essentiellement sur les tests de stationnarité et de

cointegration.

Notre étude a montré que 1’économie algérienne peut continuer a tolérer la possibilité de I'endettement extérieur qui dépend

en grande partie des revenus pétroliers. Ainsi, les équilibres financiers externes et leur solvabilité varient périodiquement
avec les prix du pétrole.

Mots clés: dette extérieure, soutenabilité, solvabilité, stabilité, cointegration.

Abstract :

This study is a theoretical and econometric analysis and raises the issue of sustainability of external debt to Algeria. To do
this we used some models who are interested in the dynamics of external debt which the standard approach and the
econometric approach that is based primarily on tests of stationarity and cointegration.

Our study showed that the Algerian economy can continue to tolerate the possibility of external debt which is largely
dependent on oil revenues. Thus, external financial balances and credit vary periodically with oil prices.

Keywords: external debt, sustainability, solvency, stationarity, cointegration.
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